

## Weinbach: Planungen zum Glasfasernetz schreiten voran

*Bis Frühjahr 2023 sollen alle technischen Details stehen*

Weinbach hat sich in kürzester Zeit mit deutlich mehr als 40 Prozent für einen nachhaltigen Ausbau mit durchgehenden Glasfaserstrecken bis zum Hausanschluss entschieden und darf sich im kommenden Jahr auf Highspeed-Internet freuen. Zuvor müssen jedoch noch detaillierte Ausbauplanungen abgeschlossen werden. Erst dann können die für alle Bürgerinnen und Bürger sichtbaren Tiefbauarbeiten starten.

### **Planungen auf Landkreisebene sowie vor Ort**

Unter anderem sind die Trassenplanung, Standorte für Glasfaserknoten, Linienführungen, Angaben zur Konfektionierung der Leerrohrbündel sowie die Standorte von Schächten und strategischen Muffen Inhalte der Planungsarbeiten, die von Seiten der Deutschen GigaNetz immer in enger Abstimmung mit der Kommune geleistet werden. „Die Planungsarbeiten für einen Glasfaserausbau sind sehr komplex und die Basis für das nachhaltig ausgebaute Netzsystem. Es ist daher wichtig, alle Parameter einzubinden, damit es beim Ausbau nicht zu unnötigen Verzögerungen kommt“, erklärt Laura Tiefenthal, Managerin Regionale Kooperationen der Deutschen GigaNetz. Monatliche Meetings, die auf Landkreisebene mit allen Bürgermeister/innen stattfinden, sind ebenfalls Bestandteile des Projektplans wie die individuellen Termine mit dem Bauamt in Weinbach selbst. Neben den Planungsarbeiten werden bereits Gespräche mit Generalunternehmen geführt, die den Ausbau in Weinbach umsetzen sollen. „Sobald alle Faktoren berücksichtigt sind und konkrete Informationen und Termine genannt werden können, werden wir selbstverständlich alle Bürgerinnen und Bürger informieren. Wir bitten hier noch um ein wenig Geduld“, sagt Bürgermeisterin Britta Lühr.

### **Kostenvorteile beim Anschluss jetzt noch möglich**

Alle, die sich jetzt noch schnell für einen Anschluss entscheiden, können bis zu zweitausend Euro sparen, denn die Deutsche GigaNetz übernimmt die Baukosten für den Anschluss zu hundert Prozent. Dies sind Kosten, die bei einer späteren Entscheidung durch den Nutzer selbst zu tragen sind.

Wer noch Fragen über das Infrastruktur-Projekt, zur Technologie, zu den möglichen Tarif-Optionen oder den Anschlussmöglichkeiten hat, kann sich von Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Deutschen GigaNetz persönlich beraten lassen. Individuelle Termine für Zuhause können rund um die Uhr online über den Buchungs-Button auf der Website vereinbart sowie alle Informationen zum Ausbau eingesehen werden: <https://deutsche-giga-netz.de/weinbach>.

Die Deutsche GigaNetz bietet den Anschluss mit Glasfaser zu Kosten ab 24,90 Euro pro Monat an. Die Netzinfrastruktur ist zukunftsorientiert: Schon heute ermöglichen Glasfaser-Leitungen Bandbreiten von bis 1.000 Mbit/s symmetrisch in die Sende- und Empfangsrichtung. Der Wechsel aus einem bestehenden Vertrag erfolgt reibungslos: Bis zur Rufnummernportierung auf den neuen Anschluss – maximal 12 Monate bei einer Vertragslaufzeit von 24 Monaten – erlässt die Deutsche GigaNetz für den neuen Anschluss die Grundgebühr. Es besteht somit jetzt noch die Chance, sich für einen zukunftssicheren Anschluss an das Highspeed-Internet mit Lichtgeschwindigkeit zu entscheiden.

### **Über die Deutsche GigaNetz GmbH**

Die Deutsche GigaNetz GmbH mit Hauptsitz in Hamburg betreibt deutschlandweit den vorwiegend eigenwirtschaftlichen und qualitätsorientierten Glasfasernetzausbau bis in die eigenen vier Wände (FttH – Fiber to the Home). Damit leistet das Unternehmen einen erheblichen Beitrag zur Digitalisierung Deutschlands mit der Teilhabe aller Bürgerinnen und Bürger an der dafür notwendigen Infrastruktur. Mit einem klaren Fokus auf den eigenwirtschaftlichen Ausbau ist es Ziel des Unternehmens, 100 % Glasfaser in den Kommunen zu bauen und dabei vorhandene Infrastrukturen als auch die Förderkulisse ergänzend einzubeziehen. Die Deutsche GigaNetz schafft ein nachhaltiges Qualitätsnetz für die nächsten Generationen durch hochwertige Verlegetechniken und konventionelle Verlegetiefen, das als Open-Access-Lösung diskriminierungsfrei ist. Mit bis zu 60 % weniger Energieverbrauch im Netzbetrieb

gegenüber bisherigen Netzen leistet die Deutsche GigaNetz auch einen Beitrag zur ökologischen Nachhaltigkeit in den Kommunen. Hessen bildet mit zahlreichen Ausbauprojekten in Kommunen und als Partner der Gigabit-Region FrankfurtRheinMain einen Schwerpunkt des Engagements der Deutschen GigaNetz GmbH.

**Presse-Ansprechpartnerin:**

Simone Gerrits

Senior PR-Beraterin

(externe MA im Auftrag der Deutschen GigaNetz GmbH)

Mobil +49 151 26627720

presseteam@deutsche-giganetz.de

Deutsche GigaNetz GmbH | Schauenburgerstraße 27 | 20095 Hamburg

[www.deutsche-giganetz.de](http://www.deutsche-giganetz.de)